

### 仙北市消防訓練大会 日ごろの訓練の成果を競う

7月3日、仙北市消防訓練大会が田沢湖カントリエレベーター敷地駐車場で開催されました。市内の消防団（全10分団）から小型ポンプ操法の部に23班、規律訓練の部に7分団が出場し、日ごろの訓練の成果を競い合いました。また、各種目の上位3チームは、7月16日に大仙市雄物川運動公園で行われる大仙市仙北市美郷町支部消防訓練大会に進みます。

主な成績は次のとおりです。

- 小型ポンプ操法の部
  - 優勝 第8分団1班
  - 準優勝 第5分団3班
  - 第3位 第1分団2班
- 規律訓練の部
  - 優勝 第9分
  - 準優勝 第3分
  - 第3位 第1分



### 仙岩トンネル防災設備等の合同点検 事故などの災害に備える

6月14日、国土交通省角館国道維持出張所と大曲仙北広域市町村圏組合消防本部、盛岡西消防署の43人が、岩手県と秋田県を結ぶ国道46号仙岩道路で仙岩トンネルと仙岩管理所の防災設備などの合同点検を行いました。

この点検では、交通事故などによる人身事故や車両火災などの重大な災害に備え、被害の拡大を防止するため、防災設備などの機能の確認がされました。



### 全国少年補導功労者表彰 高根貞緒さんに栄誉銅章

6月30日、平成23年度全国少年補導功労者表彰の伝達式が仙北警察署で行われ、高根貞緒さん（角館町）が栄誉銅章を受章しました。

高根さんは、平成4年から少年保護育成委員、平成15年から仙北地区少年保護育成委員会副会長として会務を運営しているほか、街頭補導活動や少年防犯弁論大会の開催など、少年の健全育成活動を積極的に推進されました。

今回の表彰は多年にわたる活

動が認められたもので、今年度の銅章受章者は県内で3人となっています。



### 花いっぱい運動 フラワールoad一斉植栽

西木町の国道105号（西荒井から堂村までの区間約4.6キロメートル）で、ドライバーなどに親しまれているフラワールoadの一斉植栽が、7月3日に行われました。

植栽には、地域住民や西明寺中学生など約400人が参加

### 仙北市事業所視察会 就職希望の高3生が参加

仙北市と市商工会は6月30日、郡内高校3年生を対象とした仙北市事業所視察会を開催しました。

この視察会は、就職を希望する生徒たちの市内企業への関心を高めてもらうことを目的とし、市企業等連絡協議会の協力により行われ、今年度は6校から31人が参加しました。

当日は視察会に先立ちハローワーク角館・茂木所長から就職活動のアドバイスを受けた後、参加者は3班に分かれ、製造業やサービス業など3ヶ所ずつ訪問。各事業所の説明に耳を傾けていました。企業からは「今ほどこの企業も厳しい時期だから、信念を持ち我慢強く頑張る

事が大事」と激励の言葉もあり、視察会を終えた生徒たちは「職業に対する視野が広がった」「色々な会社が若者をつかって育てていくことがわかった」など感想を話していました。



### フ ラ ワ ー ロ ー ド



石郷岡 勇一 さん

6月25日付け秋田および農業協同組合の推薦委員として石郷岡勇一さん（角館町）が就任されました。石郷岡さんは、角館町碓土地改良区理事長として、平成23年からは、同組合理事を務められ、農業政策に精通されています。



三浦 猛 さん

6月1日付け仙北農業共済組合の推薦委員として三浦猛さん（田沢湖）が就任されました。三浦さんは、平成19年から同組合理事を務められ、農業政策に精通されています。

### 農業委員異動のお知らせ 新任農業委員就任